

Hamm

ALKIS startet

[29.05.2012] Nach mehrmonatiger Umstellungsphase und einem erfolgreichen Testbetrieb ist bei der Stadt Hamm das Amtliche Liegenschaftskataster-Informationssystem (ALKIS) produktiv gesetzt worden.

Bei der Stadt Hamm kommt ab sofort das Amtliche Liegenschaftskataster-Informationssystem (ALKIS) zum Einsatz. Wie die Stadt mitteilt, war der Einführung des neuen Systems eine mehrjährige Vorbereitungsphase vorausgegangen. Die Software wurde vom Hammer Vermessungs- und Katasteramt gemeinsam mit anderen Katasterämtern in Nordrhein-Westfalen im Zuge einer interkommunalen Zusammenarbeit beschafft. Nach Angaben der Stadt mussten für das gesamte Stadtgebiet mit einer Fläche von 226 Quadratkilometern die Daten von ungefähr 83.000 Flurstücken und ungefähr 185.000 Gebäuden in ALKIS übertragen werden.

(rt)

<http://www.hamm.de>

Stichwörter: Geodaten-Management, Hamm, ALKIS